

Mayoría de accionistas de Financiera Desyfin S.A. suspenden asamblea

La Interventoría de la Financiera Desyfin S.A. celebró hoy la asamblea de accionistas convocada desde el 13 de setiembre.

Sin embargo, la mayoría de los accionistas presentes decidieron suspender la asamblea, la cual se reanudará el próximo lunes 30 de setiembre a mediodía.

Debido a que los acuerdos concertados en esta sesión son confidenciales, no es posible para la Interventoría revelar los detalles de los temas tratados.